

## ABSTRAK

### **Yusup Priyadi: Pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* dan *Non Performing Financing* (ROA) terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah Periode 2011-2016.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh besar minat masyarakat terhadap perbankan syari'ah dari kurun waktu 10 tahun terakhir cukup pesat. Hal ini disebabkan perkembangan bank syariah sebagai lembaga menyerap minat masyarakat menerima prinsip-prinsip yang diterapkan di produk perbankan syari'ah, dan memperkuat posisi keuangan suatu perusahaan agar kegiatan usahanya berjalan dengan lancar.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) Mengetahui bagaimana pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah; (2) Mengetahui bagaimana pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah; (3) Mengetahui bagaimana pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* dan *Non performing Financing* (NPF) terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah.

Kerangka berpikir dalam teori ini adalah apabila besar Pendapatan *Margin Murabahah* yang diperoleh meningkat maka akan semakin baik, sebaliknya rendah maka perusahaan tidak bisa menyalurkan pembiayaan untuk keperluan pengembangan usaha dan menampung resiko kerugian dana yang diakibatkan oleh kegiatan oprasi bank. Hal ini juga berakibat kepada besar *Non Performing Financing* (NPF) yang akan mempengaruhi secara otomatis terhadap profitabilitas.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan publikasi Bank BRI Syari'ah triwulan maret 2011 – desember 2016. Teknik pengumpulan data yaitu dokumentasi dan kepustakaan. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian secara parsial antara pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* sebagai  $X_1$  terhadap *Return On Asset* (ROA) sebagai Y dari pengujian uji t diperoleh  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,261 < 1,71714$ ) dengan signifikasi 0,797. Dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak yang artinya terdapat pengaruh namun tidak signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah. *Non Performing Financing* (NPF) sebagai  $X_2$  terhadap *Return On Asset* (ROA) diperoleh  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $-0,047 < 1,71714$ ) dengan signifikasi 0,655. Dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak  $H_a$  diterima yang artinya terdapat pengaruh namun tidak signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah. Pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* dan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap *Return On Asset* (ROA) diperoleh  $f_{hitung} < f_{tabel}$  ( $0,331 < 2,13$ ) dengan signifikasi 0,772. Dapat disimpulkan  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, artinya Pendapatan *margin Murabahah* dan *Non Performing Financing* (NPF) secara bersama-sama berpengaruh namun tidak signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) PT. Bank BRI Syari'ah.

**Kata Kunci:** Pendapatan *Margin Murabahah*, NPF, dan ROA